DOMÉRAT

Collecte de sang : dix jeunes donneurs



NOUVEAUX. L'Association pour le don du sang de Domérat s'est réjouie de recevoir des donneurs jeunes, ainsi que plusieurs premiers dons.

La chaleur n'a pas découragé les cinquantequatre personnes qui se sont présentées à la dernière collecte des Donneurs de sang bénévoles de Domérat.

Les membres de l'association et l'Établissement français du sang de Moulins ont été attentifs au bien-être des donneurs. Pour cette collecte, la satisfaction a été d'accueillir dix jeunes de moins de 21 ans, ainsi que six premiers dons que l'association souhaite fidéliser pour rajeunir la moyenne d'âge des donneurs.

Un cadeau de bienvenue a été offert aux premiers dons et la tombola a récompensé trois participants tirés au sort.

La prochaine collecte aura lieu mardi 3 septembre, au centre municipal Albert-Poncet.